

Berufsstolz und Professionalisierung Thema in Dresden

Was für ein spannender Tag voller inspirierender Vorträge und intensiver Diskussionen rund um das Thema Berufsstolz und Professionalisierung: Der 22. Dresdner Pfl egetag am 21. Oktober im Dresdner Rathaus war ein großartiges Treffen vieler engagierter Pflegefachpersonen, die sich Tag für Tag für Verbesserungen im Pflegealltag stark machen. Das Netzwerken und der Austausch von Ideen haben wieder einmal gezeigt, wie wichtig solche Veranstaltungen sind, um die Pflege als Profession voranzubringen. Wir bleiben dran!

Im Bild die Vertreterinnen des DBfK Südost (v.l.) Birgit Green, Christiane Lehmacher-Dubberke, Tanja Gebauer, Evelin Krolopp und Marie Ullbrich.

